

国際ロータリー会長
ウィルフリッド J.ウィルキンソン
地区ガバナー
渡辺 敏彦
北クラブ会長
山中 正
幹事
小林 繁男
SAA
安田 貞夫



三条北ロータリークラブ週報

例会日 2007.9.11 累計 No.1005当年 No.10

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30
例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114
事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488
ホームページ:<http://www.sanjo-nrc.org>
メールアドレス:north@sanjo-nrc.org

本日の出席:
68名中50名
先々週の出席率:
68名中53名77.94%
(前年同期83.61%)

8月の出席状況:
会員数68名例会数3回
平均出席率75.31%
(前年同月77.58%)

先週のメイクアップ:(敬称略)

9月 4日三条RCへ
中條耕二
7日市内4RC打合せ
小林繁男
10日三条東RCへ
笹原壮玄

本日の行事:卓話
「ヨロカジ韓国イヤギ」
(色々な韓国の話)



「ロータリーの友」8月号紹介

*横組み 24頁
「四つのテスト」解説

会長挨拶

山中 正会長



本日もメンバーの皆様にはお忙しい中を例会にご出席頂き誠に有難うございます。
先週の例会は新世代の為の月間にちなみまして、中條ガバナー年度の地区の新世代奉仕委員長でいらっしやいました高田RCの遠藤巖さんをお招き致しましての例会でした。卓話でロータリーの新世代に関する取組みのお話を頂戴し私たちは理解を得る事が出来ました。

また、今月の15日～17日の3日間、ライラ研修が五頭連峰少年自然の家で開催されます。担当されます坂内委員長さん及び委員会の皆様には大変ご苦勞様です。そして、今年度は4名の研修生が参加されます。この例会終了後、研修生の皆様と一緒にオリエンテーションが別室にて開催されます。研修生を派遣して頂きますメンバー企業の皆様、タツミの山口社長さん、外山産業の外山社長さん、富士印刷の星野社長さんに深く感謝申し上げます。先週も申し上げましたが当クラブは現在68名の会員を有しておりますのでライラ研修生をお願いする事はメンバーの少ないクラブからみれば比較的容易であります。それでも当クラブに於いても、特定のメンバー企業にご負担をお掛けしている事も現実です。誠に申し訳なく思います。ですから、ご参加頂いた研修生にはライラ研修を通して沢山の事を学んで頂き、また多くの出会いの中で友情を育て頂き、自身の生活の中で、会社の中で、社会の中で、ライラ研修で得た事を役立てて頂ければ幸いです。

本当は、ライラ研修生に選ばれた人達は完成された良き青年達だと思えます。研修等、受けなくても充分これからの社会を担う青年だと思えます。わが国の青少年の問題を考えると、深夜、徘徊し遊び回る子供達、暴走族に入り社会に迷惑をかけている子供達、援助交際で金品を求めている子供達、学校でいじる側にいる子供達、何が原因かは解りませんが家庭に引きこもる子供達、不登校になる子供達、などロータリーが接触しない『影の世界』で生活している青少年にロータリーが光をあてる事業はほとんどありません。しかし、決して犯罪や非行を犯した子供達や引きこもりになる子供達は、そんな人生を望んで生まれて来た訳ではないのです。自分を取り巻く環境がそうさせて行きます。家庭の環境、学校の環境、社会の環境

であり、これらは我々大人が創りだした世界です。

私は、以前、犯罪や非行を犯した青少年の更正を手助けするボランティア団体に属し活動をしていました。非行を犯した子供が言いました。「自分の犯した罪は反省している。しかし、もっと悪い大人が沢山いる」と。



幹事報告

小林繁男幹事

- ・渡辺GB事務所より
中越沖地震義捐金送金の御礼
- ・巻RCより
拉致疑惑「大澤孝司さん」救出支援のお願い
署名の依頼が来ております、回覧しますのでご協力をお願いします。又各事業所でもご協力いただける方は、事務局に署名用紙
がありますのでお申し出下さい。
- ・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より
緑の募金ご寄付のお願い
ボックスを回します、緑の羽根をお取りの上ご協力下さい。
- ・新潟県共同募金会三条市支会より
街頭募金実施のお願い
平成19年10月6日(土) 11:00～
ジャスコ三条店前

ニコニコボックス：11日現在累計321,000円

- 笹原 壯玄君 新会員高森氏の卓話聞きたかったのですが急用で失礼致します。
- 早川 瀧雄君 8日、9日の三条実業高校のOB会コンペで小林幹事、安田SAAには大変お世話になりました。高森会員の卓話楽しみです。
- 相田 恒彦君 高森社長 今日卓話楽しみにしておりましたが途中で退席しなければならず残念です、誠にすみません。頑張ってください！！
- 石川 勝行君 季節も漸く過ごしやすくなり、食欲の秋も目前です。
- 馬場直次郎君 このところ漸く、朝晩涼しくなり過ごしやすくなってきました。
スポーツの秋、芸術の秋そして天敵食欲の秋となりますメタボにならないように気をつけましょう！
- 小林 満君 高森大韓民国大統領の卓話に感謝して
- 刈岡 茂君 高森さんの卓話楽しみです。いつもの調子で高森節を。
- 阿部 勝子君 高森様、卓話ご苦勞様です。
- 中條 耕二君 高森武志会員の卓話に期待しております。ご苦勞様です。
- 丸山 正男君 高森さん卓話ご苦勞様です。楽しみにしています。
- 堀田 正弘君 高森さんご苦勞様です。卓話ありがとうございます。
- 星野 義男君 高森武志会員の卓話に感謝して！！
- 金子太一郎君 高森さん卓話楽しみです。
- 五十嵐 茂君 高森さん卓話頑張って
- 樋口 金占君 BOXに協力して
- 大橋 政雄君 BOXに協力

米山ボックス

星野 義男君 ライラ研修に参加させていただき感謝して！！

堀田 正弘君 米山奨学に協力

青木 省一君 //

山本 賢君 米山奨学BOXにもご協力を

卓話

高森 武志会員



「ヨロカジ韓国イヤギ

(色々な韓国の話)」



■ 처음 한국 (初めての韓国)

私が初めて韓国を訪問したのは今から約5年前の平成14年11月、新潟県産業労働部国際経済課(現NICO)の主催するソウル・2002新潟フェアに出展した事がきっかけでした。丁度日本では「冬のソナタ」が大ヒットの兆しを見せていた頃でしたが、韓国では既に1年前に放映が終わり、冬ソナグッズも疾うに姿を消していた時でした。私自身も冬ソナなど知らず、ただ訪韓する前になると知り合いの女性が「幾ら掛かっても良いからポラリスのネックレスを買ってきて～」と毎回のように依頼を受けていました。

「ポラリスのネックレスって何だ・・・？」絵を書いてもらったりドラマの話しを聞かされたりしましたがサッパリ要領を得ません。そこで知り合いの韓国人の方からも方々へ手を回して戴きましたが、韓国での冬ソナブームは終わっており、ポラリスのネックレスは何処を探してもありませんでした。ところがそれから半年後、日本で冬ソナブームに火が着くや否や、街のいたる所に冬ソナグッズが溢れ、あんなに探していたポラリスのネックレスも数千円の物から、何万円もする高価な物まで直ぐに見つけられるようになりました。

連日新潟空港には「〇〇旅行社冬ソナツアー」の看板が立ち、ソウル市内は日本から

のツアー客で溢れ、飛行機の切符は取れない、ホテルは軒並み値上げで訪韓するにも大変だった事を覚えています。

因みに、この初出展した展示会でLGグループの関連会社とのコンタクトが上手く纏まり、行き成り300万円ほどの発注を頂きました。この瓢箪から駒のような受注が韓国にドブプリとはまってしまった大きな原因のひとつです。

■ 겨울 연가 랑 프라자호텔 랑 비데

(冬ソナとプラザホテルとビデ)

ブームが絶頂に達する頃、我社も便乗キャンペーン(冬ソナロケ地ツアー)を企画、その時に始めてドラマを見ました。見るや否やその面白さに女房そっちのけで私がハマッてしまいました。

実はこの冬ソナと私が現在定宿としている(「させられた」が正解?)プラザホテルとは密接な関係があり、少し話は脱線しますがこのエピソードについてお話しさせていただきます。

昨年、所属する三条金物卸協同組合の理事長より、韓国視察研修の企画を指示され、本年2月に実施いたしました。その際ソウル市内で現地企業の方よりレクチャーを受ける為の会議室を探していた折に、ソウルプラザホテルのマーケティング課課長、金愛英さんと偶然知り合う事になりました。その後金課長とは、メールや電話、訪韓時には一緒に食事をする友達になったのですが、その席で「冬ソナのホテルでの場面は

殆どプラザホテルが撮影の現場だったのよ」と教えていただきました。そこでDVDをもう一度見直してみると、確かにホテルの場面(記憶の戻ったチュンサンとユジンが一晩過ごした部屋、マルシアン竣工パーティー、チュンサンとサンヒョクが話し込む場面、そして二度目の事故等)では本当にプラザホテルが使われていました。

それまで別のホテルが定宿だった私に金課長は「何で冬ソナのファンだったのにプラザに泊まらないのか?特別値段をだしているでは無いか」とお叱りをいただいておりますが、私には泊りたくても泊れない理由があったのです。実は私はウォッシュレットを使わないとお尻が悲鳴を上げてしまうのです。特に韓国で辛い料理が続くともうてき面です(ここまで書けば詳しい説明は要らないと思います・・・笑)。そこで恥ずかしさを押さえ、とうとう本当の事をお話いたしました。そしてそれから暫くたったある日、金課長から一通のメールが届きました。その内容は「高森さんの為に社長へ頼み込んで一部屋だけビデ(韓国では総称ビデで通っています)を付けました。ルームナンバーは1400号室、高森スペシャルルームです。今度は泊まってもらわないと私の首が飛んでしまいます」との事。そんな訳でその後私の定宿はソウルプラザホテルになった次第です。その部屋は眼下に市庁、遠くには北漢山を背に大統領が執務を行う青瓦台を望み、左手には数々の歴史の舞台となった徳寿宮が見えるという絶好のロケーションです。

「ソウルの中心、市庁の目の前、特1級の5星ホテル「ソウルプラザホテル」にたった一部屋だけビデの付いた部屋がある。それはある日本人(私の事です…笑)の為に付けられたスペシャルルームである」何とも痛快な話だと思いませんか(笑)。

ソウルへ行かれる際は何時でもご連絡下さい。プラザホテルで良ければご紹介申し上げ

げます。勿論高森スペシャルルームへお泊り下さい。但しダブルベットなのでご夫婦か若しくはお1人が宜しいかと思えます(男同士はちょっと・・・)。

■ 韓国人 気質 ラン ビジネス

(韓国人気質とビジネス)

現在韓国でのビジネスは輸出入が半々の状態です。輸入はメカ式秤、デジタル秤、デジタル塩分計、温度計などを韓国で作り、日本で販売しています。また輸出はフローリング、家具の補修材、家庭用クリーナーなどを韓国々内で販売しています。

5年前に初取引したLGグループの関連会社とはその後疎遠になり、紆余曲折の後現在の代理店と巡り合い、ロッテ、GS、ホームエバーなどの大手マートへの納入も順調に進んでいます。

約5年間の韓国との取引の中で感じた韓国人の気質は「真面目」「努力家」「親切」そして何事にも「一生懸命」だと言う事です(勿論どんな世界にも例外はいると思いますが)。

例えば弊社が世界で初めて発売したオールステンレスメカ式秤も韓国で生産しています。最初は複数の日本のメーカーに生産依頼をしましたが「バネまでステン・・・無理だ、出来ない」と全て断られました。しかしある韓国の事業家が「一緒に研究しよう」と手を貸してくれました。開発が始まるや否や「えっ、そこまでやる!」とこちらが心配するほど開発に没頭、勿論お金と時間はそれなりにかかりましたが、世界で唯一の錆びない秤「オールステンレスメカ式秤(名称:SAVI無い)」は発売と同時に日本国内の大手メーカーも絶賛する商品となりました。

また訪韓間もない頃、道に迷ってウロウロしていたら「何処へ行くのか?」と何人もの方に声を掛けられ、そして最後はとうとう目的地まで一緒に案内をしてくれたと言う、嘘のような本当の話もありました。

地下鉄に乗れば若者が年長者に席を譲る光景や、座っている人が目の前の立っている人の荷物を自分の膝に上げ、助け合う光景を目にします。また子供達は自分の将来の姿を思い描き、最低3ヶ国語を話せるように一生懸命勉強しています。

日本人のもっとも得意としていた勤勉、努力、年長者を敬う心を、今多くの韓国人の若者達が当たり前のように実践しています(今でも儒教の教えが受け継がれています)。反面修学旅行で訪れた日本の学生が仁川空港の床にベチャと座り込み、ガヤガヤと騒がしく、ひんしゅくを買っている姿を見ると、近い将来日本は確実に韓国に追い抜かれるなあと感じるのは私だけでは無いと思います。

勿論反日感情もあります。私は過去5年間で2回ほど絡まれた事がありました。竹島問題の時です。「日本の某テレビ局の調査で100人中何人が正確に竹島の位置を示す事ができるのか」と言う質問で、日本人は100人中3人、韓国人は100人中100人が正解だった。よって竹島は韓国の領土だと私は思う」と答えましたら、2回とも「お前は良い日本人だ」と言って笑顔で握手をしてくれました。

日本人嫌いな韓国人も多くいると思いますが、私の知る限り韓国人は日本が大好き、日本人が大好きな親日派が大多数です。私はそんな韓国に中国の巨大市場と違った大きなビジネスチャンスが埋まっているように思えてなりません。そのビジネスチャンスの1つにこれからのDIY産業の普及があると思います。現在韓国にはホームセンターがありません(唯一あったイギリス資本のホームセンターB&Qも7月に撤退しました)。韓国では一流ホテルでもトイレは良く詰まります。それは配管が細いからです。観光ツアーで寄るレストランではそんな光景を目にする事はないと思いますが一般の食堂、商業ビルのトイレでは使用した

トイレトペーパーは流しません。トイレに常設してあるゴミ箱に入れます。流すのは排泄物と水だけです。道路の状態も施設、設備等も含めインターネットを除くインフラは日本に比べかなり遅れていると思います。しかしそんな状況を踏まえながらも一般市民は確実に暮らし易い、快適な環境を求め出しています。毎年2回開かれる建築博覧会は5日間で30万人の人が来場します。日本のDIYショーが3日間で8万人ですから如何に凄い数字かお分かりいただけるとと思います。大卒の初任給も18万円~20万円前後で日本とほぼ同等になってきました。気軽に衝動買いが出来る環境が整ってきました。韓国資本でのホームセンター開業も予定されています。

今は韓流ブームにより観光での行き来が盛んですが、もっともっとビジネスでの交流が多くなることを念じて止みません。

■ 한국 로터리 클럽

(韓国のロータリークラブ)

2007~2008の名簿によると韓国には1,328クラブ、53,834名の会員がいます。韓国の人口が約5,000万人ですから約0.1%の比率です。因みに私の行動範囲(明洞周辺)には156クラブありました。大きいクラブは100名前後ですが10名~20名の小規模クラブが大多数なのにはビックリです。更に例会開始時間は朝の7時又は7時半、夜6時半又は7時が多いのにもビックリです。これは恐らくソウル名物、朝夕のラッシュに起因しているのだと思います。実際日中には20分で移動できる距離が1時間以上かかる事はザラです。

北ロータリーでも以前メイクアップしたソウル文化ロータリークラブもこの地域にあり、会員は64名で156クラブ中6番目の大きさでした。北ロータリーとほぼ同じ規模です。私の定宿(プラザホテル)にも例会があります。ヘヨンソウルロータリークラブです。会員数103名、156クラブ中2番

目に大きいクラブです。例会日は第一、第三週が水曜、第二、第四週が木曜、朝7時半からです。私は夜9時に寝て、朝4時半に起きる生活リズムですのでメイクアップには問題の無い時間帯ですが、問題は朝二日酔いをしていないかです。しかし折角ですので一度はメイクアップしたいと思います。※因みに日本は2,334クラブ、会員数は99,862名でした。

■その他

①韓国人は何故同じ姿かたちの日本人を瞬時に見分ける事ができるのか？

その答えは日本人と韓国人のある行動の

違いにあった。

②「骨付きカルビ」なる商品は韓国には存在しない？

骨付きカルビの本当の意味とは・・・。

③旅行社は何故チャムチ料理(マグロ屋)には案内しないのか？

とっても美味しいマグロ専門店の楽しみ方等々は時間の都合で次回の卓話のテーマと致しました。ではヨロカジ韓国イヤギ、次回へ続く・・・。

会員の声

ロータリー財団委員を終わって！！

社会奉仕委員長 星野 義男

秋爽風、稲も実りこうべを下げる今日このごろですが、中條ガバナー誕生前後のノミニ、エレクト、ガバナーと足掛け三年は、地区財団委員会に奨学金小委員長として、早川さんと一緒に神成ガバナー、中條ガバナーにロータリー財団として組織の一員で活動できた事は、色々の方々との出会いがありロータリーの事をよく理解していない自分に皆さんから本当に心からのご教示を受け何とか役割を終えることができました。

尚、地区幹事の斉藤正さん、副幹事の落合さん方々には特段のご指導を戴きました事厚く感謝申し上げます。

又、中條ガバナー事務所よりガバナー月信を始め多くの印刷の受注を頂きましたこと、ここに重ねて厚く御礼申し上げます。

そして皆さんのご配慮でガバナースタッフの一員になれたことは、ロータリーの活動の勉強やロータリーの奥深い歴史と皆さんがロータリーに想いを寄せる青年の情熱と心情の一端にふれた思いです。

終わっての正直な気持ちは、少しは皆さんのお手伝いできたかと思う反面、勉強不足で役立たないことも多く感じるところでございます。自分としては本当に良い体験も楽しい付き合いも又、東京財団セミナー2回と新潟にも何回となく行き、浅学の自分は緊張の連続でした。馬場年度に向けては、三条南ロータリーの経験豊かな若い二人、(株)野崎忠五郎商店社長野崎正明さんと、(株)マルヨネ専務田代徳太郎さんに引き継ぐことができました。委員会活動に関しては信頼と安心をしております。

職業とロータリーと両立が出来て感謝しております。

ロータリー財団の活動の事は皆さんに良く説明できませんが、ポール・ハリス・フェロー3回となり、又自分たちが選考した奨学生の今後の活躍を楽しみに思っております。最後になりましたが、この紙上で感謝とお礼が出来ること感謝します。

次回は笹原壮玄さんをお願いします。